

L'Égypte condamne toute intervention militaire en Syrie



Le Caire, 19 février (RHC)- Le gouvernement égyptien a condamné toute possibilité d'intervention militaire en Syrie afin que l'on puisse promouvoir une solution politique sur la base de la diplomatie et résoudre ainsi le conflit qui a fait des milliers de morts dans ce pays arabe.

« L'Égypte rejette toute intervention militaire qui constituerait une violation de la souveraineté de la Syrie et qui saperait les opportunités de solutions pacifiques » a signalé le porte-parole officiel du ministère égyptien des Affaires étrangères, Ahmed Abu Zeid,

Samedi, le ministre syrien des Affaires étrangères **Sameh Shoukry** a eu une réunion conjointe avec l'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura, dans la ville allemande de Munich où se tient la Conférence de Sécurité.

Au cours de sa rencontre Staffan de Mistura a passé en revue les progrès faits au sujet du conflit syrien, spécialement les résultats de la Conférence du Dialogue National qui s'est tenue dans la ville russe de Sotchi fin-janvier.

La Syrie vit, depuis mars 2011, un conflit attisé par Occident par lequel l'on cherche à renverser le président constitutionnel de ce pays Bachar Al Assad.

Sur le terrain agissent des terroristes et des opposants armés, entre autres, par les États-Unis.

Avec l'appui de ses alliés, notamment de la Russie, l'armée syrienne a réussi à reprendre le contrôle de la majorité du territoire qui était aux mains de l'État Islamique et l'on parie maintenant sur une issue diplomatique à la crise.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155535-legypte-condamne-toute-intervention-militaire-en-syrie>



Radio Habana Cuba